



...NO PUEDE SER MI DISCÍPULO...

Hasta tres veces insiste Jesús en el evangelio de hoy que... "no puede ser mi discípulo"... el que antepone su familia, sus bienes y a sí mismo antes que el Reino. Cuando todos los líderes están por atraer, embaucar (aún con falsas promesas) y llamar a seguidores a su Causa, Jesús lo pone difícil y levanta el listón. Y... quien no lo salte, ese "no puede ser mi discípulo". Esas son las condiciones que Yo pongo y, el que quiera que me siga y el que no, que lo deje. No quiere superficialidades ni opciones a medias. O eres o no eres. Se acabó eso de "soy cristiano pero no practicante".



"EL TIO TINO"
Y SU MUJER,
ADELA.

**GALERÍA
DE "SANCHOS"**

Así dicho con el familiar "el Tío Tino" porque si decimos FAUSTINO CUADRADO VAQUERO, a bote pronto, ninguno sabría a quién nos referimos. Y ya lo hemos explicado muchas veces: lo de "tío" en ningún modo despectivo sino por sencillo, hogareño y popular. Y su nombre de pila (Faustino) significa feliz, fortunado y próspero, lo que si fue por cariñoso, campechano, afable y trabajador.

Su padre (José M^a), de Grandes y su madre (Florencia), de El Cubo. A Grandes iba mucho "Tino", de niño y de joven.

Y a Grandes que se fue su padre (José M^a) una noche de dic. 1902 a buscar las monedas de oro para venderlas y comprar en El Cubo casa, corral, huerto y dos partes de lo propio y que ascendía la compra a la friolera de 9.500 pts. (cuando "lo propio" se compró) y así asegurar medio de vida para él y su familia: hijos, nietos...

Hermanos de "Tino", Joaquín (Dorothea, hermana de Adela) y Argelina que (nunca mejor dicho) quedó "para vestir santos" (soltera y atendía y "vestía" las vírgenes de la iglesia). Amigos, los más íntimos de "Tino", Quico Arroyo, Baldomino, Felipe Hlgado.

De pequeño y joven vivió en la calle Alamo (después casa de Teófilo-Práxedes) y, ya casado, en la calle Sur, trabajando siempre en casa y, como él decía "trabajando y mucho".

A su casa "venía a parar" el ciego del Villar y su hermana pidiendo y vendiendo coplas. En la cocina dormían. ¿hijos de Tino-Adela? (de 1906 a 1925), hasta ocho, que cinco murieron prematuramente, a saber: Feliz, Feliciano-Remedios, Emerita, M^a Josefa-Florencia, y Serapio. Los que sobrevivieron, así: Tasio, Noño y Coya que, con el tiempo se casaron y le dieron ll nietas y un sólo nieto. Y, estando las nietas estudiando fuera, cuando se enteraba que iban a venir, ya tenía en la boca el dicho: "¿van a venir las muchachas? pues... ya viene el mal tiempo".

Sus huertas, sus tierras y rentero de Ituero codeándose campechanamente con sus dueños Don Hermógenes, Dña, Isádra y D. José Porras.



SEMANARIO:1-2-3-4-5-6-7-Lunes-Martes-Miércoles-Jueves-Viernes-Sábado-Domingo

Día 5:Nacen Teresa de Jesús(Tobal.1897),Maximino(Eduviges-1902).Se casan D.Eusebio con Gabriela(1903),Conrado-Consuelo(1914),Electo-Sebastiana(1934).

Día 6:nace Serafín (Pepa-1923),Olegario(Angela-1925),Isidro(Olaya-1929).Se casan Juan Andrés-Cesárea(1897),Gabriel-Amelia(1902),Rodrigo-Bernarda(1929),Felipe con Concha(1944).Fallecen Angel(Raquel-1950) y Lucía(Natalio-1982).

Día 7:nacen Felicísimo(Isabel Mª-1903),Leonor(José Tomás-1907).Se casan Valentín con Isidra(1892),Gaspar-Florinda(1912),Vicente-MªLuisa(1941).Fallecen Pedro (Perfecto y Elena-1932),Fernanda (Marcos-1938),Tomás(Brígida-1939),Faustina(Fco.-1944),Alejandro (Balbina-1951),Bernardino(Cristina-1997),Prudencio(Alejandra-2003).

Día 8:nacen Manuel(Mª Fca.-1915),Eliezer(Gloria-1916).Fallecen Teresa(Celestino-1926), Angel (Hortensia-1950),Vicente (Nieves-2010).

Día 9:Nacen Cesáreo(MªEncarn.-1901),Argelina(Wenceslao-1906).Se casan Hilario-Alejandra (1905),Leonardo-Teodora(1944) y fallecen Ventura(Mariana-1925),Pepe(Tere-2009).

Día 10:Nacen Conrado(Fidela-1916).Se casan Patricio-Caridad(1932),Jenaro-Leonor(1941) y fallecen José Mel.("rayo"-1930),Angela(Miguel-Obdulia-1941),Macario(Audelina-2012).

Día 11:Nacen Clamades(Indalecia-1915),Tinín(1952), y se casan Felicísimo-Isabel Mª(1929) Juna-Dolores(1935),Daniel-Nicanora(1957) y fallecen Balbina(Alejandro-1973) y Diamantino (Lucía-2008)

Día	5	6	7	8	9	10	11	total
Nac.	5	7	6	11	9	5	4	47
Bod.	3	5	2	2	2	5	5	24
Def.	1	7	8	2	1	5	2	26
Tot.	9	19	16	15	12	15	11	97

COINCIDENCIAS:Un 9 Sept. Se casan Leonardo-Teodora,y un 8 le nació un hijo.

Un 9 sept. Se casaron Hilario-Alejandra,y el mismo día le nació una nieta.

El mismo día que nació Argelina(9 Sept.)falleció su hijo Pepe.

(En estos acontecimientos-coincidencias considerar el día,no el año.)

HIELO SOBRE TODO.

LUVIA SOBRE TODO.

(Si después de haber Llovido y estando la Tierra mojada,hiela es que muy seguido en el tiempo,llueve)

¿QUÉ ES LA BELLEZA?

Esta pregunta sólo pueden hacerla los ciegos (Aristóteles).



ADIVINANZAS

En el mar y no me mojo;
en brasas y no me abraso;
en el aire y no me caigo
y me tienes en tus brazos.

(la "a")

En medio del cielo estoy
sin ser lucero ni estrella,
sin ser sol ni luna bella
¿a ver si aciertas quién soy?

(la "e")

Soy un palito
muy derecho
y encima de la frente
tengo un mosquito.

(la "i")

La última soy en el cielo
y en Dios el tercer lugar,
siempre me ves en navío
y nunca estoy en el mar.

(la "o")

El burro me lleva a cuestras,
metida está en el baúl;
"yo" no la tuve jamás
y siempre la tienes "tú"

(la "u")

Famosos sus burros, siempre muy propios para él por lo tranquilos, dóciles y nobles, para que también pudieran montar con confianza y sin riesgos sus nietos y sus vecinos, los niños...

Contentísimo de tener un nieto, sólo uno entre tantas nietas(!!), él fue su padrino de bautizo en Peralejos (hijo de Coya). Y tan orgulloso estaba de su nieto y de sus nietos-políticos que, antes de morir pidió que fueran ellos los que le llevaran al cementerio "para que vea la gente los buenos mozos que tengo de "nietos".

Su esposa, Adela (de la que nos ocuparemos en número siguiente) falleció muy joven, con 58 años, y él aún vivió viúdo otros 38 años, pues falleció 28-10-1977, a los 95.

Él se "apañó" para llevar la casa adelante sin su esposa, tarea nada fácil y, por ello, meritoria.

Goloso pero que muy goloso de dulce, ya al final de sus días, negándose a comer, para animarlo la familia le apuntaba:

-abuelo ¿quiere un poco de chocolate?

Y él, relamiéndose por anticipado afirmaba sacando fuerzas de flaqueza:

- ¡acaso!

Y el "acaso" era que sí.

TINO